

(発行) 聖愛こども園
園長 黒田 恭介

6月主題 「どれどれ」(0才児)、「ぞんぶんに」(1、2才児)
「はずんで」(3才児)、「思いつき」(4、5才児)
6月主題聖句 「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。
どんなことにも感謝しなさい。」

テサロニケの信徒への手紙ー5章16～18節

先月は花の日訪問がありました。アドニスホームのお年寄りがほんとうに喜んでくれたばかりでなく、アドニスホームのスタッフの方も子どもたちのために余興を考えてくれていたり、暖かいひと時を過ごすことができました。岩男病院・消防署への訪問は雨降りでしたが、日頃、町のために尽力してくださっている方々に感謝を伝えることができ本当によかったです。

ところで7月の主題聖句は「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい」です。日々大変なことの連続で、喜んだり感謝したりする暇など全くない、と思われる方が多いと思いますが、聖書ではこの御言葉のあとに「これこそ…神があなたがたに望んでおられることです」と記されているのです。わたしたちの喜び、祈り、感謝は神様が望んでおられることだと聖書は語っているのです。わたしたちも、こどもたちがいつも喜んでいて、感謝していることを望んでいるのではないのでしょうか。子どもたちが不機嫌だったり、悲しそうにしていると心配になってしまいます。そう考えると、神様がわたしたちに喜び、祈り、感謝を望んでおられることが、全く不可解であるという人は少ないのではないのでしょうか。わたしたちが子どもを愛するように、神様はわたしたちを愛しておられます。だからこそ、わたしたちが喜んで、祈って、感謝している姿を見たいと思っておられるのです。

しかし、生きていくと喜んでられないようなことばかりが身の上に降りかかる、と感じておられる方も多くことでしょう。わたしたちに喜びなさい、感謝しなさいというなら、喜べるようなことばかり、感謝できるようなことばかりが起きるようにしてほしい、と思われる方もいらっしゃるでしょう。しかし、ここでも子育てに置き換えて考えるならば、子どもが楽しいと思うことばかりをするような保護者が、必ずしもいい保護者であるとは言えないことをわたしたちは経験的に知っていると思います。子どもが頑張らなければならない状況を用意することも必要ですし、そういう状況が適度に与えられている子どもがしっかりと成長をすることもよく知られていることです。神様もわたしたちのことをよく知っておられて、苦しい状況であっても、わたしたちに最適なこととして与えてくださいます。だからこそ、いつも喜んでいない。絶えず祈りなさい、どんなことにも感謝しなさい、と聖書は語るのです。

草花が元気に生き生きと枝を伸ばし葉を繁らせ、子どもたちにとっても、自然の恵みを大いに感じられる季節です。このときにたくさんの喜びと感謝を感じてほしいと願います。

行事予定

- ◎ 7月 3日(木) 合同礼拝 (変更になりました)
- ◎ 7月 4日(金) 夕涼み会ごっこ
- ◎ 7月 7日(月) 英会話教室 (ゆり組・すずらん組)
- ◎ 7月 9日(水) 体操教室
- ◎ 7月 23日(水) 体操教室
- ◎ 7月 24日(木) 誕生会
- ◎ 7月 28日(月) 英会話教室 (すずらん組)
- ◎ 7月 29日(火) 5歳児健診
- ◎ 7月 31日(木) 避難訓練 (起震車体験)
- 8月 1日(金) 合同礼拝
- 8月 6日(水) 体操教室
- 8月 18日(月) 英会話教室 (ゆり組・すずらん組)
- 8月 20日(水) 体操教室
- 8月 21日(木) 避難訓練
- 8月 25日(月) 英会話教室 (すずらん組)
- 8月 27日(水) 体操教室
- 8月 28日(木) 誕生会



お知らせ

- ☆ 新入園児(7月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。
ちゅうりっぷ組：一木 柊奈乃 (いちき ひなの) さん
- ☆ 花の日訪問(6月12日・13日)で、子どもたちが作ったカードとお花をアドニスホーム・消防署・岩男病院にとどけました。アドニスホームからはお菓子和折り紙、岩男病院からはジュースのプレゼントをいただきました。今まで頑張ってくださったお年寄りの方々、また、地域のために頑張ってくださっている方々に心から感謝いたします。
- ☆ 第一回保護者会総会書面決議の結果をお知らせいたします。議決権総数62、有効投票数50、議案1「令和7年度 保護者会予算案」承認50・否認0により承認となりました。
ご協力ありがとうございました。
- ☆ 8月21日(木)、22日(金)で児童公園の草取りを予定しております。残暑厳しき頃と思われませんが、運動会に向けて子どもたちの練習を円滑に進めるためには必要なことでもあります。恐縮ですが一人でも多くの方のご協力をお願いいたします。
- ☆ 聖愛こども園の令和6年度決算報告書を園ホームページに掲載しています。閲覧を希望される方は園ホームページをご覧ください。園ホームページは で検索すれば見つけることができます。
- ☆ 8月4日(月)から6日(水)まで、将来、保育士となることを目指す実習生が来られます。高田 快(たかだ かい)さん(福岡こども専門学校こども総合学科1年)。よろしくお願ひ致します。
- ☆ 8月18日(月)から28日(木)まで、将来、保育士となることを目指す実習生が来られます。鈴木 音々(すずき ねね)さん、安藤 凜音(あんどう りお)さん(別府短大初等教育科2年)。よろしくお願ひ致します。
- ☆ 8月18日(月)から29日(金)まで、将来、栄養士となることを目指す実習生が来られます。長井 樹矢(ながい みきや)さん(別府短大食物栄養科2年)。よろしくお願ひ致します。
- ☆ 8月12日(月)から16日(土)まで、将来、牧師となることを目指す実習生が来られます。大田 梨人(おおた りひと)さん(東京神学大学修士1年生・27歳)。よろしくお願ひ致します。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。